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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

  

 

 

 

 

    

    

    

 

 

２０２０２０２０１１１１４４４４年年年年７７７７月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「言葉言葉言葉言葉よりよりよりより行動行動行動行動をををを」」」」        

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「未来未来未来未来をををを始始始始めようめようめようめよう、、、、今今今今すぐにすぐにすぐにすぐに」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「響響響響きあいきあいきあいきあい、、、、ともにともにともにともに歩歩歩歩むむむむ」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「「「「「将来将来将来将来をををを見見見見つめたつめたつめたつめたワイズワイズワイズワイズ活動活動活動活動！」！」！」！」をををを今今今今やってみようやってみようやってみようやってみよう！！！！」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「創創創創くろうくろうくろうくろう、、、、充実充実充実充実したしたしたした例会例会例会例会をををを！！！！」」」」    

会会会会 長長長長  森本 征夫   副 会副 会副 会副 会 長長長長  都築 正和   書書書書 記記記記  荒川 文門 

会会会会 計計計計  杉山 弘時   直前会長直前会長直前会長直前会長     小林 滋記   連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  東田 美保 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    

６６６６月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍９９９９名名名名    

８名 ７名 ０名 １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会                

日 時：７月１０日(木)１９：００～２１：００ 

場 所：「神戸屋」 八事 雲雀ケ岡 

 ２０１４～２０１５の第一回例会。年次総会で

す。会場は代わり映えしませんが、人事、内容、精

神面も一新し新しい活動年度にしましょう。新森本

会長もやる気満々です。名古屋ＹＭＣＡの内容もど

んどん変わってゆき、南山ＹＭＣＡも改築され、４

月以降新しいスタッフで日々新しい歩みをしてい

ます。我々ワイズも今まで培ってきたものは残しな

がら少しでも新しい歩みを始めないとクラブ存続

の危機になります。そんな意味で大切な総会です。 

    

第二例会第二例会第二例会第二例会    

日 時：７月１７日（木）１９:００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

改築前夜で慣れ親しんだ会館最後の例会です。 

議 題 １．八月例会案作成 

    ２．新しいクラブ活動について 

    ３．その他  

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

「子ども達をわたしのところに来させなさい。妨げてはならない。」 

マルコによる福音書 10 章 14 節 

                                          

 

７７７７月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    

 

 

「「「「創創創創くろうくろうくろうくろう、、、、充実充実充実充実したしたしたした例会例会例会例会をををを！」！」！」！」    

会長  森本 征夫  

このたび３回目（？）の会長 

の任を仰せつかまりました。これ 

からの１年間ご協力の程よろしく 

お願いいたします。 

会長主題として「創くろう、充実した例会を！」

と致しました。直前会長の小林君の主題をそのまま

続けて行こうかと思いましたが、少しだけ言い方を

変えさせていただきました。 

さて、私の様に会社を引退したものは時間があり

ますが、まだまだ現役でご活躍の方々には大切なプ

ライベートの時間をワイズ活動に割いておられるこ

とでしょう。改めて充実した例会にしていきたいと

思っています。やはり例会は大切にしたいと思って

いますが何分にもメンバー数が少なく外部から講師

を招くことは容易ではありません。今年度の事業計

画（プログラム）は従来とあまり変わりはありませ

んが、他クラブとの合同例会を多く持ちたいと思っ

ています。そしてもう一つ南山ＹＭＣＡのプログラ    
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ムの中に「ワイズ農場」でのプログラムが実施され

「苗付け」「たまねぎの収穫」等が行われています。

今年は更に協力体制をとって行きたいものです。

（私個人はあまり協力できず申し訳ございません） 

これからの一年微力ではありますがワイズ活動

の集大成として頑張りたいと思います。どうぞ宜し

くお願い申し上げます。   

    

６６６６月月月月第第第第一一一一例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：６月１２日（木） 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、都築、杉山 

東田、森本、ゲスト１ 

 ６月第一例会は恒例のウエルネス。食事を済ませ

たのち、覚悟を決めて老体には堪えるストレッチ

（講師の先生は、色々な運動の準備に入る前のスト

レッチと言いますが）に汗をかきかき、固まった体

をほぐしました。骨がボキボキと音を立てるような

感じで日頃の運動不足を痛感する次第でした。最後

に少しサッカーボールで遊び、ちょっとリラックス

しました。年毎に体力の衰えを認識するプログラム

ですが今年は講師の優しい指導も有り、例年のよう

な講師への不満（？）ななかったようです。   

 

 

６６６６月月月月第第第第二二二二例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：６月１９日（木） 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、杉山、都築、東田、深尾 

森本 

 ７月下旬から始まるＹＭＣＡ会館改修に伴い、３

階及び地下室に保管してあるワイズ物品の整理が主

でした。久しぶりに開くロッカーの中身から歴史を

感じましたが、何も読まず見ず、整理だけをしよう

という合言葉のもと、２時間ばかり作業に励み、持

って帰って保存できるものを車に積み込みました。

会議時間があまりなく話会いが出来ませんでした

が、以下の事項を確認し、重要案件は全て総会任せ

ということで散会しました。 

（１） 総会資料の準備状況 

（２） 会館改修期間中の例会会場の確認    

    

西日本区大会報告西日本区大会報告西日本区大会報告西日本区大会報告    

６月１３，１４日山口県岩国市シンフォ二ア岩国

において第１７回西日本区大会が開かれました。 

今回の大会は、人口１０余万と言う地方都市で開

かれる大会であり、ホストクラブもチャーター３年

目という超若い岩国南クラブで少々例年と趣が変わ

った大会でした。 

 代議員会が土曜日の朝ということもあり前泊で金

曜日に出かけ、岩国観光をしました。岩国はなんと

いっても錦帯橋の町、とても落ち着いた城下町で錦

帯橋周辺の岩国城、吉川会館など見て回りました。 

ちょうど菖蒲の時で中々きれいでした。 

 代議員会では、色々討議されましたが、南山メン

バーに直接かかわることは、２０１４～２０１５年

の２年間に半期 500 円のアジア大会支援金を拠出す

ることです。２０１５年京都でアジア地域大会が、  
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開催されることが決まっていますが、この大会は、

故成瀬さんの強い希望でもあり、天に召される直前

のマレーシアの会議でアピールし了承されたもの

です。西日本区全員が半期 500 円計 2,000 円拠出し

支援することが決まりました。 

大会会場はかなり広いコンサートホールでゆっ

たり出来ました。今回登録者数は約８５０名位だっ

たそうです。色々なアトラクションがありました

が、この大会通してＢＧＭ初め音楽が全て生演奏だ

った事に気が付かれた人はあまり多くないと思い

ますが、その「おもてなし」の心配りに感動しまし

た。これが若いクラブの出来る技なのだろうな、と

思った次第です。 

 夜の懇親会は、錦帯橋のよく見える観光ホテルで

したが、８００人収容できる広間はなく、３つの会

場に分かれ、西日本区の久しぶりの方々にも会えな

いこともありましたが楽しい会でした。 

 ２日目の聖日礼拝に続く表彰式、閉会式もかなり

工夫が凝らしてありこの大会にかける若いクラブ

の意気込みを十分感じました。全体を通して大変楽

しい会でした。              

出席  荒川、小林 

 

 

 

西西西西日本区大会番外編日本区大会番外編日本区大会番外編日本区大会番外編    

                   小林滋記 

 大会の話は真面目に参加されていた荒川メンが報

告されるので私は大会会場の外の話を報告します。 

始発の新幹線に乗らないと代議員会に間に合わな

いと言われたので前日の金曜の昼過ぎに名古屋を出

て４時過ぎに岩国到着、広島で友人と昼食をして岩

国に入ると言っていた荒川メンに駅前から連絡する

も繋がらないのでホテルにチェックイン、身軽にな

って会場の下見でもと地図を探すと岩国駅前食い処

飲み処ＭＡＰがその中に岩国の銘菓「岩まん」要予

約とあるホテルからも近いまずそこへ広い道路を左

に曲がりすぐしかしカーテンはすでに締り何やら貼

り紙が、本日売り切れ・・残念。方向を変えて陸橋

を渡り大会会場のシンフォニア岩国へ向かったが中

へは入れず建物をぐるっと廻りまた賑やかなほうへ

戻って散策、アーケード街を歩いたりスーパーフジ

グラン覗いたり老舗の刃物屋さんでお話を伺ったり

とぶらぶら途中荒川メンから連絡があり錦帯橋界隈

を徘徊中とのこと。それでは一人で夕食を、岩国は

山口県でも東の方なので広島の影響がありお好み焼

きのお店が沢山あります地元の人に聞いたお店へ向

かうも客の入りが少ないので少し足を延ばしもう一

軒のお店「鉄板空間堂」へカウンターだけのお店で

かろうじて空いていた席に案内され肉玉そばを注

文、食べ終わろうとするころ荒川メンからホテルに

着いた夕飯どうするのと連絡、鵜飼に行ったんじゃ

ないんか、ホテルの裏がアーケード街でそこに飲食

店が沢山あるよと教えてあわてて店をでて向かうと

一軒づつ店の看板を覗き込む姿が遠くからでも分か

り無事合流しあれこれ注文の多い荒川メンを和食の

お店にご案内まあ満足頂けたようでやれやれ。 

翌日は早めにホテルを出てリベンジ「岩まん」岩

味屋へカーテンは開いているしかし貼り紙はそのま

ま中へ入ると甘い良い香りが箱に入った商品が山積

みしかし全部予約の品とのこと本日売り切れ。それ

でも三個ほど分けて貰いそのまま会場へ行くと誰か

に食べられそうなのでホテルに置きに戻り会場へ向

かいました。帰りも友人と会う荒川メンとは別行動、

海軍飛行艇カレーが買いたいと言う人を案内してお

店へ彼は買った物と自分の荷物も宅配して手ぶらで

帰って行きました。 
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６月１５日 ＹＭＣＡのプログラムでイモの苗付けを

行いました。 

出席：荒川、小林、杉山、中井   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

導など本当にありがとうございました。休日中 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農場便農場便農場便農場便りりりり    

今月は２回のイモの苗付け、玉ねぎ収穫、ＹＭＣＡ

プログラムと殆ど土、日を農場で過ごすことの多かっ

た忙しい月でした。 

５月３１日 イモ苗付け  

 出 席：荒川、小林、近藤、都築、 

 ゲスト：岡本、中井、リーダー３ 

６月７日  イモ苗付け 

 出 席：荒川、小林、近藤、杉山、森本 

 ゲスト：岡本、熊沢 

両日で約１，５００本、後日、近藤荒川で２００本ほ

ど補充しました。 

６月１５日 野外活動グループ「ピーナッツ」 

出 席：浅井、近藤、杉山 都築、  

詳細は別掲です。 

 

今期、多くの農場プログラムを実施しましたが、総

会で報告しますが初めて赤字でなくなりそうです。 

フェローシップでの御礼、幼稚園の遠足、イモ、玉ね

ぎの売上など皆さんのご努力のお陰と思っています

が、実際にはまだまだかなりの出費があり本当の意味

での黒字、ファンドへの還元ということになるとまだ

相当な努力が必要です。満足な製品にするためには、

草取り、水やりなど日頃の努力が必要です。 

よろしくご協力ください。また、玉ねぎに関しては南

山寮、ＹＭＣＡ神沢保育園、ゆたか福祉会[希望の家]

に寄贈しました。 

 

野外活動野外活動野外活動野外活動グループグループグループグループ「「「「ピーナッツピーナッツピーナッツピーナッツ」」」」    

４月２７日、５月１８日に続き３回目。今回はグル

ープの名前に因んで落花生の苗を植えました。４月の

新年度から野外活動の拠点として定期的に利用して

もらっています。毎回１０名位の子供（年中～小学校

低学年）、そして５名程度のリーダーが訪れ、ワイズ 

農場はにぎやかな声に包まれます。子供たちが走り

回る姿を見ているのは実に楽しいものです。秋には

落花生の収穫や芋ほりで又何度か利用してくれるは

ずです。このグループに限らず、子供たちが自然と

触れ合う場所としてワイズ農場を維持しましょう。    

    

    

    

例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    
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第
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１ 浅井 昭和   ○   

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○ ○ ○ ○ 

４ 近藤  豊 ○ ○ ○   

５ 杉山 弘時  ○ ○  ○ 

６ 都築 正和 ○  ○  ○ 

７ 東田 美保   ○  ○ 

８ 深尾 俊雄     ○ 

９ 森本 征夫  ○ ○  ○ 

 


